

Fest der Kulturen in der MS Bürs

BÜRS. (em) Die Themen „Flucht“ und „Integration“ sind auch im Schulalltag präsent. Die UNESCO-Mittelschule Bürs beschäftigte sich in den vergangenen Wochen unter dem Übertitel „Wanderung“ intensiv mit Armut, Verfolgung, Krieg, Hunger, Vertreibung und dem Interesse an Neuem. So vielseitig wie diese Hintergründe ist auch das Angebot an Informationen, Darbietungen und Präsentationen im Rahmen der Aktionswoche ab Montag, 23. Mai.

Den Auftakt macht dabei ein Vortrag zum Thema „Menschen in Bewegung. Migration am Beispiel Vorarlberg“ mit Dr. **Meinrad Pichler** am Montag, 23. Mai, um 20 Uhr in der Aula der Schule.

Am Mittwoch, 25. Mai, findet ab 17 Uhr das Fest der Kulturen statt - geboten werden dabei u. a. Auftritte der Musikschule Brandnertal, afrikanische Tänze, das Fernsehstudio „Bürs aktuell“ und eine Theaterperformance, die gemeinsam mit **Brigitte Walk** einstudiert wur-



„Grenzenlos Lernen“ – das bedeutet für die Mittelschule auch die Beschäftigung mit Neuem.

FOTO: EM

de. Neben kulinarischen Häppchen sorgt auch „Herr Issa und seine Musik“ für einen gelungenen Abend.